



Extrait du OIEau

<http://www.oigua.eu/oieau/notre-actualite-et-avancement-de/article/cartographie-des-partenaires-de-la>

# Cartographie des partenaires de la Commission Internationale du Bassin Congo-Oubangui-Sangha (CICOS)

Date de mise en ligne : dimanche 20 décembre 2015

- OIEau - Notre actualité et avancement de nos projets -

---

OIEau

---

**La Commission Internationale du Bassin Congo-Oubangui-Sangha (CICOS)** a été créée en 1999 par le Cameroun, la Centrafrique, le Congo et la République Démocratique du Congo- RDC. Le Gabon et l'Angola ont ensuite rejoint l'institution.

La CICOS a pour mandat la promotion de la navigation intérieure, ainsi que le développement des ressources en eau à l'échelle du bassin. La mise en œuvre des projets et programmes de la CICOS et de ses Etats Membres est appuyée par différents partenaires techniques et financiers.

Afin de renforcer l'efficacité de cet appui, une analyse du profil des partenaires intervenant dans les secteurs de la navigation intérieure et de la gestion de l'eau a été réalisée aux niveaux national et régional. Cette étude, financée par la coopération allemande (GIZ) et confiée à l'OIEau, a combiné une analyse documentaire, des entretiens avec les partenaires dans chaque pays et des enquêtes sur le terrain.

L'OIEau a élaboré une liste complète des partenaires indiquant leur positionnement par rapport à la CICOS ainsi que la nature des projets mis en œuvre. Sur la base des grandes tendances observées, une série de recommandations à l'égard de la CICOS en matière de mobilisation du financement a été établie.